

17.08.2014 - 11:00 Uhr

## Moin moin, Texas: Zweite Staffel von "Die Reimanns - Ein außergewöhnliches Leben"

München (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial wird über obs versandt und ist abrufbar unter <http://www.presseportal.de/galerie.htx?type=obs> -
- Vier weitere Folgen der beliebten Doku-Soap
- Zwei neue Geschäftsideen - und ein neues Familienmitglied
- Ausstrahlung ab 18. August 2014, immer montags um 21:15 Uhr bei RTL II

Back to Konny Island: Ab 18. August bringt RTL II Deutschlands wohl bekannteste Auswanderer-Familie zurück auf den Bildschirm. In vier Episoden begleitet die Doku-Soap "Die Reimanns - Ein außergewöhnliches Leben" die neuen Abenteuer der sympathischen Macher. Konny und Manu haben alle Hände mit dem Ausbau ihres neuen Ladens zu tun, denn die Eröffnung steht an. Schwarzgurt Konny wird in der eigenen Karateschule unterrichten und in der Kinderboutique nebenan will Schneiderin Manu handgenähte Kleidung und Accessoires verkaufen. Außerdem steht eine große Neuigkeit ins Haus: Die Reimanns erwarten Familienzuwachs - Sohn Jason wird selbst Vater.

Nach ihrem Hawaii-Urlaub ist Familie Reimann wieder zurück in heimischen Gefilden. In Texas wartet der gewohnte Arbeitsalltag auf Konny und Manu - und der hat es in sich. Das Haupthaus muss fertig gebaut, diverse Arbeiten auf dem Grundstück müssen erledigt werden und die Gästehäuser auf Konny Island sind gut gebucht. Also wie immer viel zu tun im Hause Reimann.

Nicht nur das riesige Grundstück hält die beiden Wahltxaner auf Trab: Die Eröffnung des gemeinsamen Ladens steht bald an und bis es soweit ist, muss noch ordentlich geschuftet werden. Manu arbeitet akribisch daran, genügend Kindersachen für ihre Hälfte des Ladens zu nähen und Konny muss rechtzeitig die Inneneinrichtung seiner Karateschule fertig bauen.

Der Herr des Hauses ist nicht nur leidenschaftlicher Handwerker sondern hat auch eine Schwäche für motorisierte Mehrsitzer. Einem alten Greyhound-Bus, der noch ausgebaut werden muss, kann er nicht widerstehen. Doch dahinter steht ein weit größerer Plan: Konny und Manu träumen von einem Road Trip zum Burning Man Festival in die Wüste Nevadas. Und wer die beiden kennt, weiß: Das sind längst nicht die einzigen spannenden Ideen, die den sympathischen Auswanderern durch den Kopf gehen...

"Die Reimanns - Ein außergewöhnliches Leben" - Staffel 2: Ausstrahlung ab 18. August 2014, immer montags um 21:15 Uhr bei RTL II

Über die RTL II-Doku-Soap "Die Reimanns - Ein außergewöhnliches Leben":

Konny Reimann hat es geschafft. Gemeinsam mit Frau Manu, Tochter Janina und Sohn Jason ist der gebürtige Hamburger im Jahr 2004 nach Gainesville, Texas ausgewandert. Seit dem Umzug lebt die Familie ihren American Dream und hat sich mit viel Schweiß und Durchhaltevermögen ein kleines Imperium aufgebaut. Die Auswanderer kümmern sich heute um vier Gästehäuser auf dem eigens erworbenen "Konny Island" und wer Konny kennt, der weiß: Die Reimanns sind noch lange nicht am Ende ihrer Reise angekommen. RTL II zeigt das Leben der sympathischen Macher und begleitet die Auswanderer bei ihren Abenteuern im Land der unbegrenzten Möglichkeiten. "Die Reimanns" meistern ihren Alltag mit reichlich guten Ideen, einem hervorragenden Geschäftssinn und jeder Menge Freude am Anpacken.

Kontakt:

RTL II Kommunikation  
Ellen Boos  
089 - 64 185 6510  
[ellen.boos@rtl2.de](mailto:ellen.boos@rtl2.de)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100760030> abgerufen werden.